

ENSEIGNEMENT 8-11 ANS

L'APPEL : VIENS SUIS-MOI !

Dans les récits, Dieu appelle par le prénom.

Appel personnel de Dieu : appel pas en masse mais un à un : toi, je t'appelle

Par notre prénom : pourquoi ? Parce que Dieu nous connaît. Il nous a créés. Il nous connaît comme personne d'autre ne nous connaît.

Il voit ... il appelle

Comme il a appelé les disciples, il nous appelle aujourd'hui.

Qui appelle-t-il ? Nous tous.

Pourquoi nous appelle-t-il ?

Parce qu'il nous aime et il désire avoir avec chacun de nous une relation personnelle.

Il veut notre bonheur. Il veut que nous soyons heureux, et heureux avec lui.

Etre chrétien : c'est suivre le Christ. Qu'est-ce que cela veut dire ?

Suivre le Christ, c'est faire comme lui, lui ressembler de plus en plus, l'imiter, l'aimer.

Comment ?

Par notre vie

Par notre prière

Par notre oui

Par notre amour pour Lui et pour les autres

Mais attention : nous ne sommes jamais obligés de suivre Jésus.

Ex du jeune homme riche : Mc 10, 17-31

A chacun de nous, Jésus pose la question : veux-tu me suivre ? Veux-tu être mon ami ?

Chacun est libre de sa réponse.

Dieu pourrait se passer de nous : il n'a pas besoin des hommes, car il se suffit à lui-même, il est Dieu ! Mais comme il est la vie et la joie, il a voulu créer l'homme pour partager cette vie et cette joie. Il ne souhaite qu'une seule chose : que ses créatures soient heureuses ! Et que notre vie soit féconde sur la terre, c'est-à-dire qu'elle donne beaucoup de fruits. « C'est la gloire de mon Père que vous portiez beaucoup de fruits. » St Jean

Et pour annoncer son amour à ceux qui ne le connaissent pas, il a besoin de nous.

C'est le Baptême que nous avons reçu qui nous donne la responsabilité de parler de Jésus. Tous les baptisés sont appelés à témoigner de l'amour de Dieu.

Parmi les hommes, Dieu en choisit certains pour une mission particulière : comme les 12 apôtres, il en appelle certains pour le suivre « plus complètement », totalement.

Aujourd'hui, Jésus appelle encore des personnes à donner toute leur vie, tout leur cœur à Jésus : ce sont les frères, les moines, les religieuses, les sœurs.... On les appelle quelquefois les consacrés. Qu'est-ce que cela veut dire ? Etre consacré à Dieu, c'est être tout à Lui. Donner toute sa vie, son amour, son temps à Jésus. Pourquoi ? Parce que Dieu peut combler un cœur.